



Alexei Navalny, crítico de Putin, en estado crítico tras un posible envenenamiento

- Peter van Halteren
- [19/4/2023](#)

Alexei Navalny, el político opositor más prominente de Rusia, ha estado sufriendo fuertes dolores de estómago en la cárcel que podrían ser el resultado de un envenenamiento lento, dijo su aliado cercano Ruslan Shaveddinov el 14 de abril. "Su situación es crítica. Todos estamos muy preocupados", declaró Shaveddinov.

Alexei Navalny, Russia's main opposition leader who is in prison on fraud and contempt of court charges has lost about 17 pounds in just over two weeks. His allies fear that he has been poisoned <https://t.co/Vu5eLAVviM> [pic.twitter.com/YwCDd4Qe5q](https://t.co/YwCDd4Qe5q)

— Reuters (@Reuters) [April 14, 2023](#)

Una ambulancia fue llamada para atender a Navalny en la tarde del 7 de abril, dijo su portavoz, Kira Yarmysh. Navalny sufre dolores agudos de estómago y ha perdido mucho peso. No podía comer la comida de la prisión que le proporcionaban porque empeoraba su dolor de estómago, y se le prohibió recibir paquetes con comida o comprar alimentos en la tienda de la prisión. Yarmysh dijo que está aterrorizada por él porque casi no hay contacto y no está recibiendo la atención médica adecuada.

Nuestra teoría es que lo están matando gradualmente, utilizando veneno de acción lenta, que se aplica a través de los alimentos. Puede sonar a paranoia, pero después del envenenamiento con Novichok, parece completamente plausible. Ha perdido 8 kilos en dos semanas, esto no había ocurrido antes, y los médicos no le explican por qué sufre tanto dolor.

—Ruslan Shaveddinov

No es la primera vez: en un viaje a Siberia en 2020, Navalny fue envenenado con Novichok, un agente nervioso de fabricación soviética. Fue tratado en Berlín por médicos alemanes que encontraron restos en su organismo de inhibidores de la colinesterasa, lo que indicaba que había sido envenenado. Navalny sobrevivió y acusó al presidente ruso Vladimir Putin de estar detrás del ataque.

Las pruebas indican que Putin cree que arrestar y encarcelar a Navalny no es suficiente, y no ha renunciado a torturar y finalmente eliminar a su crítico, incluso después de un intento fallido.

Las autoridades penitenciarias rusas están utilizando los crueles métodos que llevan años perfeccionando para intentar quebrar el espíritu de Alexei Navalny, haciendo que su existencia en la Colonia Penal sea insoportable, humillante y deshumanizadora.

—Marie Struthers, directora de Amnistía Internacional para Europa Oriental

El veneno de Putin: Putin tiene fama de intentar eliminar a sus enemigos políticos envenenándolos. La lista de críticos abiertos de Putin que fueron asesinados o murieron misteriosamente como consecuencia del veneno es interminable. Putin está dispuesto a eliminar violentamente a cualquiera que amenace su posición, ya que está decidido a mantenerse en el poder.

En Ezequiel 38, la Biblia habla del "príncipe de Rosh", que el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha identificado como Vladimir Putin. En su folleto [El 'Príncipe de Rusia' profetizado](#) escribe sobre la importancia de observar el gobierno autoritario de Putin, similar al de Stalin:

En este mundo hay muchos gobernantes autoritarios. Pero Vladimir Putin es uno al que debemos observar con especial atención. Su historial, su nacionalidad y su ideología demuestran que está cumpliendo una profecía bíblica fundamental.

Para saber más sobre el papel de Putin en la profecía, solicite un ejemplar gratuito de nuestro folleto [El 'Príncipe de Rusia' profetizado](#)